
Протоколы заседаний Ученического Самоуправления 
 

Протокол № 1 

заседаний Ученического Совета 
от 9 сентября 2024 

Присутствовали – 10 чел. 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1 Разработка плана работы на 2024-2025 учебный год 

2 Выборы ученического самоуправления. 

СЛУШАЛИ: 

По первому вопросу Дербеневу А.А. , старшего вожатого о значении УС в жизни школы, 

о задачах совета на новый учебный год. 

По второму вопросу выступила Дербенева А.А. 

ПОСТАНОВИЛИ: 

1 Разработать план работы на 2024-2025 учебный год. 

2 Провести в классах выборы актива, обсудить кандидатуры в УС школы (срок до 12 

сентября). 

3.Провести выборы УС до 25.09.2024 год 

4. Провести выборы в депутаты городского Совета Старшеклассников 16.09.2024 год 

 

 

Секретарь Дербенева.А.А 

 

  



Протокол № 2 

заседаний Ученического Совета 

от 25 сентября 2024 года 

Присутствовали – 10 чел. 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1 Результаты выборов депутата городского Совета старшеклассников  и руководителей 

министерств. 

2 Утверждение плана работы на 2024-2025 учебный год. 

3 Информирование о выполнении предыдущих решений. 

4 О подготовке к празднику, посвященному Дню учителя. 

СЛУШАЛИ: 

По первому вопросу Дербенева А.А., старший вожатый о роли лидера УС и результатах 

голосования: 

Депутат городского Совета Старшеклассников – Купреев Владислав, 10А 

(Приложение Приказ № 202А от 09.09.2024 и протокол выборов от 16.09.2024) 

По второму вопросу и третьему вопросу Дербенева А.А., которая представила на 

обсуждение план УС на учебный год. Знакомство с Положением об УС школы. 

Далее выступил президент УС, ученик 10 А класса Купреев В.., который предложил 

провести 4 октября праздник - День Учителя и поздравить учителей ветеранов на дому. 

ПОСТАНОВИЛИ: 

1 Утвердить руководителей министров. 

3 Утвердить план работы УС на 2024-2025 учебный год (единогласно). 

4 Утвердить план проведения Дня Учителя (единогласно). 

 

Секретарь Дербенева А.А.  



Протокол № 3 

заседаний Ученического Совета 

от 25 октября 2024 года 

Присутствовали – 10 чел. 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1 Информирование о выполнении предыдущих решений. 

2 Отчет Министерства культуры о результатах рейда «Внешний вид учащихся». 

3 О плане проведения осенних каникул. 

4 О ходе подготовки классов к зимнему периоду. 

5 Отчет Министерства образования об успеваемости обучающихся. 

СЛУШАЛИ: 

По первому вопросу Савкин С, председатель о выполнении предыдущих решений 

По второму вопросу Милица К. рассказала о работе классных коллективов и 

предоставила отчет о результатах рейда 

Дербенева А.А,. , старший вожатый напомнил об ответственности членов УС. Рассказала 

о плане проведения осенних каникул, о конкурсах и акциях ко Дню Народного единства. 

Якушев Андрей, министр труда и здравоохранения предложил провести рейд по 

классным кабинетам, для проверки выполнения графика дежурств, поддержания 

чистоты и подготовки к зимнему периоду. 

Викторко Глеб, министр образования озвучил статистику успеваемости обучающихся. 

 ПОСТАНОВИЛИ: 

1. Распределить обязанности организации конкурсов между классными 

коллективами. 

2. Провести акцию и рейд по результатам акции “Чистая школа”  

3. Провести беседы о значимости образования министерству образования для 

отстающих обучающих, подобрать наставников-старшеклассников. 

Секретарь Дербенева А.А.  



 

Протокол № 4 

заседаний Ученического Совета 

От 2  декабря 2024 года 

Присутствовали – 10 чел. 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. Отчет министерства труда и здравоохранения о рейде “Чистая школа” 

2. Отчет Министерства образования о проведении профилактических мероприятий. 

3. Подготовка Новогодний мероприятий 

4. Проведение Акции “Новогодний подарок” 

5. Профилактические мероприятия “Безопасный Новый год” 

СЛУШАЛИ: 

Якушев Андрей составил отчет по рейду “Чистая школа”, все кабинеты 

соответствуют критериям. 

Викторко Глеб озвучил результаты профилактической работы наставников-

старшеклассников с отстающими. 

Купреев Владислав, депутат городского совета старшеклассников озвучил план 

новогодних мероприятий, акций. Распределили между министерствами 

обязанности 

Савкин Сергей, председатель СС передал распоряжение о проведении 

профилактических мероприятий “Безопасный Новый год” министрам культуры и 

спорта. 

 ПОСТАНОВИЛИ: 

1. Провести мероприятия, акции согласно согласованному плану. 

2. Провести акцию “Новогодний подарок” 

3. Провести профилактические мероприятия “Безопасный новый год” 

Секретарь Дербенева А.А.  



 


